

「心豊かな活力のある生徒の育成」

～凡事徹底・継続・一流～

一学期終了～夏休み、二学期に向けて～

4月7日の始業式・入学式からスタートした令和5年度一学期(授業日数71日)が、本日の終業式で終了しました。昨年度と違うのは、新型コロナウイルス感染症が感染法上の二類から五類へ移行したことでした。このことにより学校行事や各種大会等も、全て実施することができました。各種大会では、保護者や家族の方々が自由に応援できる姿が印象に残りました。

一学期の主な学校行事では、遠足、道徳参観日(キャリア教育講演会)、小中合同避難訓練、小中交流会、高校説明会、1年生防災研修、3年生修学旅行がありました。

全校生徒の通知表を見せてもらいました。生徒それぞれに良いところ、頑張ったところがあります。それは、一日でできるものではなく、続けて頑張ることができたからだと思います。(続けて頑張ること「不断の努力」)

夏休みも二学期からも、この「不断の努力」を継続して下さい。課題(宿題)は夏休み中に計画を立て、必ず実行して、成し遂げて下さい。

明日から42日間の夏休みが始まります。二学期にいまわりも二まわりも成長するための、大切な休みになると思います。実現したい自分の大きな夢や目標を決めることはとても大切なことですが、そのためには、今の自分にとって、少しがんばれば達成可能なところに、1日1日の身近な目標を決め、その取組を「継続すること」です。実りのある有意義な夏休みにしましょう。

教職員の働き方改革に基づき、今年度も『学校閉庁』を、8月9日(水)～16日(水)までの間実施します。

閉庁期間中に連絡等がありましたら大月町教育委員会(☎73-1118)または各学級担任までご連絡下さい。

楽しく、そして自分を成長させる、夏休みにして下さい。生活リズムを崩さず、ケガや交通事故、水の事故に気をつけ、基本的な感染症対策を行い、健康に過ごして下さい。二学期の始業式(9/1)には、遅しく成長した全校生徒と再び会えることを楽しみにしています。

平和七夕

平和七夕の折鶴を、今年度も全校生徒が心を込めて折りました。(体育館や学習教室で全校生徒が集中して折りました)生徒会執行部が綺麗にまとめて、宿毛駅構内に飾りました(写真右)また、校内には七夕飾りを設置して(写真左)、生徒たちが五色の短冊にそれぞれの願い事を書いて、笹にかけました。「志望校に全員合格できますように」「一学期の成績が良くなりますように」

…どの願い事も叶いますように…



大会結果

科学の甲子園ジュニア幡多地区予選 7/3 四万十市

STAR MOON(岩越 有理奈, 岸本 海道, 土居 慈季, 中地 柊子, 安岡南翔, 山田 凜)…県大会出場ならず

今後の主な予定

- 7月22日(土)高知県中学校総合体育大会(陸上)
- 23日(日)—————〃—————(陸上・卓球)
- 24日(月)—————〃—————(卓球)
- 26日(水)加力補習(国数英)～28日(金)まで
- 28日(金)大月町人権教育研究大会(13:30～中学校)
- 31日(月)全日本吹奏楽コンクール高知県大会(県民文化ホール)
- 8月 5日(土)四国中学校総合体育大会
- 6日(日)—————〃—————
- 9日(水)学校閉庁～16日(水)まで
- 11日(金)㊦山の日、大月まつり
- 12日(土)高知県中学校野球選手権大会①15まで
- 15日(火)県卓球学年別夏季大会～16日(水)まで
- 20日(日)愛校作業・・・予備日27(日)
- 21日(月)きびなごフォーラム(宿毛文教センター)
- 23日(水)高知県中学校野球選手権大会②25まで
- 26日(土)県秋季バレーボール大会～27日(日)
- 9月 1日(金)二学期始業式(通常登校、給食あり)
- 9日(土)体育祭(今年は一日本開催します)